

Arte



La muestra más diversa del surrealismo, en el Pompidou —P38

Sánchez ofrece más financiación para todas las comunidades

● El Gobierno sale a explicar las consecuencias del pacto con ERC ● El presidente anuncia que doblará el fondo de cohesión ● Montero: “Se pone negro sobre blanco la solidaridad territorial”

C. E. CUÉ / L. DELLE FEMMINE
Madrid

El Gobierno se extendió ayer por primera vez, en el inicio del curso político, en el asunto más delicado al que se enfrenta ahora:

la reforma del sistema de financiación autonómica después del pacto con ERC en Cataluña. El presidente del Ejecutivo, Pedro Sánchez, aseguró que el nuevo modelo implicará que todas las

comunidades tengan más dinero y ninguna pierda. Y prometió que se doblará el fondo de cohesión territorial, los recursos para compensar las desigualdades entre autonomías. En el Senado,

la vicepresidenta primera, María Jesús Montero, defendió así el pacto catalán: “Se pone negro sobre blanco que debe existir solidaridad territorial”. —P16 Y 17

—EDITORIAL EN P12



José Luis Escrivá, aún ministro de Transformación Digital, ayer en Barcelona para reunirse con el *president* Salvador Illa. MARTA PÉREZ (EFE)

Los socios del Ejecutivo avalan con reparos a Escrivá como gobernador

DENISSE LÓPEZ
Madrid

El ministro de Economía, Carlos Cuerpo, defendió en el Congreso el nombramiento de José Luis Escrivá como gobernador del

Banco de España, y contó con el apoyo de los principales aliados del Ejecutivo, pese a que estos lanzaron reproches a los socialistas por haber consultado únicamente al PP. —P24 Y 25

Editorial

Capacitado pero inadecuado —P12

Óscar López es el nuevo ministro y Rubio lo releva en La Moncloa

C. E. C.
Madrid

El actual jefe de gabinete del presidente del Gobierno, Óscar López, asumirá la cartera de Transformación Digital y Función Pública en sustitución de José Luis Escrivá, nuevo gobernador del Banco de España. Pedro Sánchez lo explicó así: “Es

un gran impulsor de la revolución tecnológica y audiovisual. Será un ministro clave y ejemplar”. Diego Rubio, persona de la máxima confianza del presidente del Gobierno y hasta ahora responsable de asuntos europeos, sustituirá a López, en un cambio muy relevante en La Moncloa. —P18

La cúpula del PP de Rajoy deberá testificar en el juicio del ‘caso Kitchen’

La Audiencia citará al expresidente, Sáenz de Santamaría y Cospedal

REYES RINCÓN
Madrid

El expresidente del Gobierno Mariano Rajoy y la plana mayor del PP durante su mandato tendrán que testificar en el juicio del *caso Kitchen*, sobre el espionaje ilegal al extesorero Luis Bárcenas. La Audiencia Nacional admitió la petición de las acusaciones, incluidos PSOE y Podemos. —P19

Fernando Clavijo
Presidente de Canarias

“Estoy muy decepcionado, me siento engañado por el PSOE”

XOSÉ HERMIDA
Madrid

Fernando Clavijo, presidente de Canarias, asegura en una entrevista que el Gobierno aceptó hacerse cargo de los menores migrantes en una reunión discreta. “Estoy profundamente decepcionado con el PSOE”, dice, porque los socialistas acabaron desvelando esa reunión. “Me siento engañado y cuando la confianza se rompe es complicado reconstruirla”. —P20

El presidente consulta a la líder ultra sobre el primer ministro

Los titubeos de Macron dan alas a Le Pen

DANIEL VERDÚ
París

El presidente francés, Emmanuel Macron, que aún no ha dado un nombre con respaldo para el puesto de primer ministro, consultó ayer los candidatos con la líder ultra Marine Le Pen, inicialmente excluida de las conversaciones. —P3